



09.06.2015

ANZAHL DER BLECHSCHÄDEN IM MÄRZ GEGENÜBER VORJAHR GESTIEGEN

Die Zahl der Unfälle ausschließlich mit Sachschaden ist im März 2015 gegenüber dem gleichen Monat im Vorjahr gestiegen. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit.

Nach 172.729 erfassten Blechschäden im März 2014 wurden im dritten Monat dieses Jahres 177.174 solcher Schadenfälle registriert. Der Anstieg beträgt somit gut 2,5 Prozent.

Auch wenn man das erste Quartal 2015 insgesamt betrachtet, ist gegenüber dem entsprechenden Vergleichszeitraum des Vorjahres die Zahl der Blechschäden um 1,5 Prozent auf insgesamt 499.082 angewachsen.

ZAHL DER TOTEN UND VERLETZTEN SINKT

Die Zahl der Unfälle mit tödlichem Ausgang auf deutschen Straßen sank im März 2015 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres um 6,1 Prozent auf 230 Menschen.

Bei den Verletzten gab es einen Rückgang um 9,5 Prozent auf rund 28.000.

Quelle: Destatis 05/2015

Andreas Löffler